

Analiza ONU establecer nueva misión de apoyo a la paz en Colombia



La Habana, 10 jul (RHC) El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas analiza el establecimiento de una nueva misión política de apoyo a la paz acordada en Colombia entre el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias Colombianas Ejército del Pueblo (Farc-ep).

Se espera que ese órgano de la ONU adopte de manera unánime tal resolución en presencia de la canciller colombiana, María Ángela Holguín.

La nueva misión tendría la responsabilidad de verificar la reincorporación de los guerrilleros a la vida civil y las condiciones de seguridad en ese proceso.

Fuentes diplomáticas expresaron que el proyecto de resolución fija el comienzo de la misión para el 26 de septiembre de este año, y con una duración inicial de 12 meses.

En una misiva dirigida al Consejo y al secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, el 5 de junio, el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, manifestó el interés de las partes en la nueva fuerza, y señaló elementos de su mandato.

Con la entrega de las armas individuales por los insurgentes, el 27 de junio culminó la fase supervisada por la primera misión política de la ONU que había sido creada por el Consejo de Seguridad en enero de 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135019-analiza-onu-establecer-nueva-mision-de-apoyo-a-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba